

ABSTRAK

Moh Kurdiyanto, 2023, Peran Pembiayaan Layanan Berbasis Jamaah (LASISMA) BMT NU Cabang Ganding Dalam Pengembangan Usaha Kecil Menengah Di Desa Ganding Kecamatan Ganding Kabupaten Sumenep, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Jurusan Ekonomi Dan Bisnis Islam, Pembimbing: Shalehuddin, Lc, MM

Kata Kunci: Pembiayaan, LASISMA, Usaha Kecil Menengah (UKM).

Suatu pembiayaan untuk memenuhi berbagai macam kebutuhan, antara lain yaitu untuk peningkatan produksi, baik secara kuantitatif maupun kualitatif, kemudian untuk keperluan perdagangan atau peningkatan *utility of pace* dari suatu barang. Peran pembiayaan bertujuan untuk membantu mengembangkan bisnis pelanggan dalam hal ini mengarah kepada sektor UMKM. Pembiayaan yang dapat dilakukan oleh BMT adalah pembiayaan *Mudharabah, musyarakah, dan Qardul Hasan*.

Tujuan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut : *pertama*, Untuk mengetahui bagaimana peran pembiayaan layanan berbasis jamaah (LASISMA) BMT NU Cabang Ganding dalam mengembangkan usaha kecil menengah di desa Ganding; *Kedua*, Untuk mengetahui bagaimana dampak pembiayaan layanan berbasis jamaah (LASISMA) di BMT NU Cabang Ganding terhadap perkembangan UKM di Desa Ganding.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, Penelitian kualitatif dapat diartikan sebagai jenis pendekatan penelitian yang menuntut peneliti untuk mengambil kesimpulan berdasarkan pandangan-pandangan yang diperoleh dari partisipan. Penelitian ini menggunakan jenis deskriptif, yaitu data yang dikumpulkan adalah data yang berbentuk kata-kata atau gambar dan bukan angka. Data tersebut meliputi hasil wawancara, catatan lapangan, fotografi, video, dokumen dan catatan resmi lainnya.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini adalah: *Pertama*, Semua kalangan masyarakat yang menjadi anggota BMT NU Cabang Ganding memberikan respon baik terhadap pembiayaan LASISMA, karena pembiayaan LASISMA dalam pengembangan usaha kecil menengah di Desa Ganding sangat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan dan peran pembiayaan LASISMA memang jelas benar-benar membantu usaha anggota agar menjadi terus berkembang dan membantu meningkatkan perekonomian masyarakat terutama di Desa Ganding. *Kedua*, dampak sesudah para usahawan di Desa Ganding menjadi anggota kelompok pembiayaan LASISMA dan mendapatkan pinjaman pembiayaan LASISMA dari BMT NU Cabang Ganding, kondisi usaha mereka menjadi lebih berkembang dan laba yang mereka dapatkan dalam satu tahun lebih meningkat.